

# El futuro del estilo, visto desde Persol

Milán, abril de 2023

Persol, un emblema eterno del impecable diseño italiano, entra de lleno en 2023 revisando su icónico legado con una perspectiva renovada. Mientras seguimos rindiendo homenaje a nuestros orígenes pioneros en el mundo de las gafas, este año nos centramos en la creación de una nueva hornada de protagonistas de Persol.

Modelada por la pasión y la adrenalina de la cultura del motor y la diversidad expresiva de la gran pantalla, ya sea en el círculo de los famosos o la vida diaria, la narrativa visual de la marca siempre va más allá de las tendencias y redefine continuamente su estética como símbolo de alto nivel del lujo contemporáneo.

Y, como siempre, todo empieza en la selección de materiales preciosos y en la escrupulosa atención al detalle. La nueva colección, que pule un legado forjado por el tiempo de acetatos característicos y siluetas de culto, ofrece una gama ecléctica de atrevidas transformaciones de nuestra tradición y estilos modernos combinados, partiendo de una potente nueva versión de las Cellor originales: conoce los Tom.

Inspirada en Hollywood y en sus iconos, esta atrevida personalidad representa el estilo dramático de los actores que llevan décadas expresando el alma de Persol y de los que lo harán en las décadas venideras. Por otra parte, el perfil orientado al rendimiento del modelo Jean rinde tributo a la conexión única de la marca con el indomable estilo de la cultura del motor, mientras los Vico transforman las impecables proporciones y las exquisitas combinaciones de materiales en un nuevo símbolo visionario del diseño de la confección italiana.

Dicho esto, la colección no solo va de iconos. La selección se completa con discretos estilos de metal y elegantes dobles puentes, líneas arquitectónicas y detalles característicos que definen formas atrevidas y combinan formas y funciones en un estilo impecable, mientras que los audaces modelos piloto de perfiles estilizados y líneas modernas garantizan que Persol siga siempre el ritmo de los tiempos.

Explora el mundo de Persol en <u>www.persol.com</u>, síguenos en Instagram @persol y echa un vistazo a la nueva colección, ya sea en internet o en la tienda.



#### **0PO3319S TOM**

Los TOM, revolucionarias de toda la vida, encienden al perfil de una de las formas más icónicas de Persol con una personalidad de culto. Las llamativas terminales de varillas, que van desde el estilo de los famosos de los ochenta a los protagonistas de las campañas de nueva generación, aportan un estilo que atraerá todas las miradas a la forma original de las Cellor, con vivas monturas en carey, havana o negro dotadas de cuidados toques metálicos y lentes polarizadas de cristal Barberini® Premium en degradado o liso, y que son la mezcla perfecta entre lo clásico y lo moderno.



#### **0PO3309S VICO**

Adaptando el exclusivo diseño italiano al look de la nueva generación de conocedores de Persol, un llamativo puente metálico y unas elegantes varillas metálicas confieren a esta nueva y distintiva forma pantos un estilo contemporáneo, y las bisagras flexibles de flechas de Persol garantizan un ajuste a medida. Están disponibles en las clásicas combinaciones de colores havana y dorado o negro y plateado, y las icónicas lentes de cristal Barberini® Premium en marrón polar o verde garantizan una experiencia visual inigualable.



## **0PO3310S JEAN**

Con su aspecto moldeado y sus inconfundibles flechas metálicas, este nuevo y atrevido modelo de tipo piloto perfila la conexión única entre Persol y el mundo del automovilismo. Este modelo protagonista de campañas es toda una declaración de estilo y resulta imprescindible en verde oscuro mate con varillas bicolores en café y verde mate y lentes polarizadas marrones, o imbatible en los icónicos negro o havana con las clásicas lentes de cristal Barberini® Premium en verde o negro.



### **0PO3311S**

Reinterpretando la elegancia deportiva del diseño original de Persol, los perfiles estilizados y los nuevos colores aportan a este modelo piloto extragrande una actitud contemporánea, mientras que las bisagras flexibles diseñadas con precisión garantizan una comodidad a medida. Para complementar su ajuste moderno y estiloso, la montura viene en una rica paleta de colores de temporada, que incluye burdeos oscuro, el verde oscuro y el azul polvoriento, con lentes de cristal Barberini® Premium a juego.



#### **0PO3313S**

Con la misma personalidad que el estilo de estrellas pasadas de Persol, las texturas tradicionales se fusionan con tonos claros y modernos en este icono solar cuadrado profundo. Poniendo de relieve una nueva montura exclusiva de Persol de acetato en havana marrón y beige con las icónicas bisagras de flecha de Persol y varillas Meflecto perfiladas, las icónicas lentes de cristal Barberini® Premium marrón garantizan que este cuidado estilo esté siempre listo para los focos.



### **OPO1006S**

Los detalles de confección y los tonos metálicos impecables, que estilizan formas icónicas en clave moderna, articulan el perfil de este modelo solar de doble puente. Es fácil de llevar, con la identidad característica de Persol, con unas finas varillas de acetato en los nuevos colores azul polvoriento o havana que incorporan el mecanismo Meflecto de suave flexión y las bisagras de flechas de Persol, y las lentes de cristal Barberini<sup>®</sup> Premium en verde clásico o azul polarizado oscuro garantizan una calidad de visión superior.



## **0PO1011S**

Refinadas, pero fáciles de llevar, las formas atemporales con ADN detallista hacen evolucionar un diseño metálico de alto rendimiento con un atractivo contemporáneo. Provista de finas varillas de acetato y del característico mecanismo Meflecto para un ajuste cómodo, esta elegante montura solar de doble puente combina los clásicos havana y bronce o los nuevos dorado y azul polvoriento con lentes de cristal de primera calidad a juego para ofrecer un atractivo unisex fácil de superar.



## 0PO1008V

La elegancia relajada de la nueva generación de Persol, las opciones de color clásico o contemporáneo y las características de comodidad distintivas de la marca realzan esta fina montura oftálmica con un estilo desenfadado. El negro total, el bronce con havana y la nueva combinación de colores dorado y azul polvoriento ofrecen looks actuales y fáciles de llevar, poniendo de relieve esta forma metálica, pantos de inspiración superventas con las varillas delgadas de acetato.



# 0PO1010V

Los ángulos contemporáneos y las características de rendimiento invisibles dan a este modelo de oftálmico metálico minimalista un aspecto fresco y moderno; las bisagras flexibles con flechas de Persol integradas y las terminales ajustables de las varillas de acetato garantizan un ajuste a medida.

Para equilibrar su fresca forma geométrica, las versátiles monturas en bronce o dorado ofrecen un estilo esencial para el día a día.



### 0PO3309V

Con una fusión de tradición y modernidad, un diseño orientado al rendimiento y una artesanía superlativa, esta nueva generación de Persol es puro estilo contemporáneo. Una mezcla moderna de metal y acetato, tonos transparentes llenos de luz y bisagras flexibles integradas ofrecen un estilo excepcional y una comodidad a medida, haciendo evolucionar la estética icónica de la marca con una despreocupación de eterna juventud. Disponibles en gris transparente con elementos metálicos negros o en negro total.



### 0PO3314V

Una perspectiva totalmente nueva para unas gafas oftálmicas de aire minimalista que apuestan por las formas sin renunciar a la funcionalidad para crear una montura de acetato de primera muy de moda con una personalidad contemporánea y relajada. Elegantes, modernas y siempre impecables, con su forma profunda y ligeramente caída y su suave puente en forma de ojo de cerradura, las monturas de color havana y negro ofrecen un atractivo muy versátil para el día a día y unas varillas superfinas de Meflecto con bisagras de flechas de Persol que garantizan una comodidad absoluta y un estilo esencial.



### **0PO3315S**

El glamur y la discreción se dan la mano en este diseño de personalidad fuerte, todo un homenaje a la vitalidad de los colores y al cuidado de las formas. Con una forma rectangular baja y ancha, los nuevos acetatos Persol de Miele, en gris transparente y brillante, ofrecen una renovada apuesta por un estilo inspirado en los iconos, mientras que las clásicas lentes de cristal Barberini® Premium verdes o marrones son la pareja perfecta para las monturas havana o negras.



#### 0PO3315V

Los detalles metálicos distintivos y los colores exclusivos definen este nuevo y atrevido modelo oftálmico, en el que confluyen un estilo orientado al rendimiento, un aspecto contemporáneo y una identidad característica. Inspirados en la pasión de los protagonistas originales, los potentes perfiles y los acetatos característicos de Persol –incluidas las nuevas monturas grises transparentes y brillantes de Miele, así como las clásicas negras o havana– reviven el atractivo de culto de un estilo icónico con una actitud fresca.

Acerca de Persol:

https://www.Persol.com Facebook.com/Persol Twitter.com/PersolEyewear Instagram: Persol